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Compte rendu d’entretien téléphonique 
sur le projet d’élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme 

 
Date : Le 18 octobre 2011 
Participants 
 
Tierce partie 
Mme Georgette Turmel   
 
Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
M. Michel Germain 
Commissaire 
 
Mme Rita LeBlanc 
Coordonatrice 

  

 
Mme Turmel informe le commissaire des motifs d’objection quant au déplacement de la boucle 
de virage du côté ouest de la route 277. 
 
Elle estime qu’il lui serait plus difficile, du point de vue sécurité routière, de s’engager sur deux 
ou trois cents mètres sur la voie de droite projetée pour emprunter ensuite cette boucle de 
virage afin de se diriger vers Lévis. 
 
Elle fait également état de la dévaluation de sa propriété parce que la boucle ne serait plus 
située directement en face de sa résidence. 
 
Elle ajoute en terminant qu’il faudrait encore que son frère M. Gilles Turmel bénéficie de la 
pleine jouissance de son terrain pour accepter de recevoir cette boucle de virage. 
 
Mme Turmel convient avec le commissaire d’une rencontre au BAPE le vendredi 21 octobre 
prochain à 14 h pour déposer un document. 
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